

Kapolres Kota Bima Diajak Mahasiswa Foto Bareng saat Demo 11 April 2022

Syafruddin Adi - SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID

Apr 11, 2022 - 20:58



Mahasiswa Pendemo 11 April 2022 di kota Bima, (11/04)

Kota Bima, NTB - Aksi serentak seluruh Indonesia, terkait beberapa persoalan bangsa, juga berlangsung di Kota Bima.

Di Kota Bima sendiri, aksi serentak 11 April berlangsung di dua titik sentral. Yakni di Gedung DPRD Kota Bima dan Gedung DPRD Kabupaten Bima.

Dua titik aksi berbagai elemen mahasiswa itu, semuanya berada di wilayah hukum Polres Bima Kota.

Kawal aksi dengan mengedepankan cara humanis itu, dipimpin langsung Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra dengan di back Danyon Batalyon C Pelopor Polda NTB AKBP Zulkarnain, Dandim 1608 Bima Letkol Inf M Zia Ulhaq.

Sedikitnya 350 personil gabungan, dikerahkan mengawal jalannya aksi sejumlah elemen mahasiswa Kota dan Kabupaten Bima itu.

Terpantau, aksi mahasiswa yang berlangsung di Gedung DPRD Kota Bima, pengamanannya dikawal langsung Waka Polres Bima Kota Kopol Mujahidin didampingi Kapolsek Rastim Iptu Suratno.

Aksi di gedung DPRD Kota Bima itu, berbagai tuntutan mahasiswa, diterima dan dijawab Ketua DPRD Kota Bima Alfian Indra Wirawan dan didampingi Wakil Ketua DPRD Kota Syamsuriah serta sejumlah anggota DPRD lainnya.

Sementara jalannya aksi di gedung DPRD Kabupaten Bima yang pengamanannya dipimpin langsung Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra.

Sejumlah tuntutan elemen mahasiswa dijawab silih berganti Ketua DPRD Kabupaten Bima Muhammad Putera Feriyandi dan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Bima M Aminurillah.

Aksi yang berlangsung sejak pukul 10.00 wita, berakhir sekitar pukul 15.00 wita, dengan aman dan damai. Bahkan diujung aksi, sejumlah mahasiswa foto bareng bersama Kapolres Bima Kota.

Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra, usai aksi, mengapresiasi jalannya aksi yang digalakan sejumlah elemen mahasiswa.

Meski ada sedikit riak selama jalannya aksi, kata Kapolres, semua masih dalam koridor yang wajar.(Adbravo)